



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA



**Comunicado de Prensa**  
**CP 43/2021**  
**24 de septiembre de 2021**

### **COMUNICADO**

El Banco Central de Bolivia (BCB) lamenta el sensible fallecimiento del ex Presidente de la institución, Pablo Ramos Sánchez, y expresa sus más sentidas condolencias a la familia del economista, docente universitario y luchador del Proceso de Cambio, quien tuvo una reconocida trayectoria en el ámbito nacional e internacional.

El profesional en Ciencias Económicas y Financieras fue presidente del Ente Emisor en las gestiones 2017 – 2019, demostrando capacidad a la altura de su profesionalismo. Durante su gestión como presidente del BCB, impulsó políticas de Estado que contribuyeron a la implementación del Modelo Económico Social Comunitario y Productivo a través de la estabilidad económica y cambiaria del país.

En el campo educativo, fue el rector más joven en la historia de la UMSA (Universidad Mayor de San Andrés), además de tener a su cargo la conducción de la Revolución Universitaria de 1970, misma que introdujo transformaciones profundas en la educación superior boliviana.

En el campo político se desempeñó como Prefecto del Departamento de La Paz y Vicepresidente del Honorable Concejo Municipal de La Paz.

En su actividad profesional, también fue Director General de Planificación y Coordinación del Ministerio de Hacienda de Bolivia y Subdirector General de Programación de Inversiones en el Centro de Capacitación para el Desarrollo en México.

Pablos Ramos Sánchez, quien nació en Gran Chaco, Tarija, el 25 de enero de 1937, tuvo una extensa producción académica e investigativa. En ella, destaca la siguiente: “Siete años de Economía Boliviana”, “Radiografía de un Golpe de Estado”, “Temas de Economía Boliviana”, y otras.

El BCB se adhiere al profundo dolor de la familia por la irreparable pérdida de tan ilustre ser humano.